

Los socialistas de Irun piden que la bandera LGTBI no se use «como arma arrojada»

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2018(e)ko ekaina(r)en 29-(e)an 09:36etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el viernes día 29 de Junio de 2018.

Los socialistas de Irun piden que la bandera LGTBI no se use «como arma arrojada»

[EKAITZ RETAMOSIA](#) IRUN. Viernes, 29 junio 2018, 00:13 Los socialistas de Irun, con motivo del Día Internacional del Orgullo LGTBI, manifestaron ayer su «apoyo y compromiso» con el colectivo y pidieron al resto de partidos que no usen la bandera y su lugar de ubicación «como arma arrojada».

Jon Ugarte, militante del PSE de Irun, leyó el manifiesto donde recalcó que la bandera «es un símbolo, da igual dónde se ponga» y añadió que es deber del grupo político que el significado de la bandera «sea visible durante el resto del año». Denunció la LGTBIfobia, propuso trabajar para «crear una sociedad mas justa para todas las personas, independientemente de su orientación sexual» y valoró «positivamente» las acciones de sensibilización hacia el colectivo LGTBI que el Ayuntamiento lleva organizando en la ciudad.